



## BMW Motorrad Motorsport: Un socio fuerte y competente para cientos de equipos y pilotos privados en todo el mundo.

Los expertos de BMW Motorrad Motorsport están listos para comenzar la temporada deportiva 2016 con sus clientes en todo el mundo – Un apoyo completo para los pilotos y equipos BMW en más de 20 campeonatos en todos los continentes.

Munich (Alemania) 19 de febrero 2016. En BMW Motorrad Motorsport, los clientes de carreras pasan a un primer plano: son el centro de todas las actividades deportivas. BMW Motorrad es el único fabricante que se centra exclusivamente en apoyar de forma intensiva a sus pilotos y equipos privados por todo el mundo y lo hace con un amplio programa deportivo internacional para clientes.

Esta estrategia a largo término orientada al cliente ha demostrado ser todo un éxito: los pilotos y equipos privados de BMW ondean la bandera de la marca por todo el mundo, habiendo conseguido innumerables títulos y victorias para la BMW S 1000 RR en los últimos años. Y continuamente aumenta el número de pilotos y equipos que cuentan con el competente apoyo de los expertos de BMW Motorrad Motorsport.

En la temporada 2016, que comenzará el próximo fin de semana con las primeras carreras en Sudáfrica, los especialistas de Múnich trabajan con cientos de equipos y clientes aficionados de todos los continentes. Compiten con la BMW S 1000 RR en más de 20 campeonatos internacionales y nacionales por todo el mundo. Estos incluyen el Campeonato del Mundo de Superbike FIM (WSBK), el Campeonato del Mundo de Resistencia (EWC), el Campeonato de Europa de Superbike CEV FIM (CEV), el Campeonato Británico de Superbikes (BSB), el Campeonato Internacional Alemán Superbike IDM (IDM), así como otros numerosos certámenes en todos los continentes. Además, los expertos de Munich están presentes 'in situ' para apoyar a sus clientes en los principales eventos internacionales de carretera, incluyendo el TT de la Isla de Man y el Gran Premio de Macao.

“Estamos muy orgullosos de comprobar la confianza que nuestros clientes en todo el mundo tienen en nosotros”, dijo Berthold Hauser, Director Técnico de BMW Motorrad Motorsport. “Con los años, hemos establecido una asociación estrecha y triunfal con nuestros pilotos y equipos de todo el mundo. Ahora estamos muy ansiosos por iniciar la temporada 2016 junto con nuestros clientes deportivos. En el Campeonato Mundial de Superbike, esperamos grandes resultados para nuestros equipos y ser los principales 'rivales' de los equipos oficiales establecidos gracias a nuestras actuaciones. Con respecto a series como el CEV, BSB, IDM, los campeonatos nacionales, por ejemplo, de Brasil, Canadá y África del Sur y en las pruebas de carretera, nuestro objetivo es continuar nuestro período de éxitos, repitiendo los títulos y las victorias logradas en los últimos años. Esto también resulta válido para otros numerosos campeonatos nacionales en los que nuestros clientes resultan con frecuencia ser los pilotos a batir. En general, esperamos una temporada emocionante con carreras plenas de acción en todo el mundo. Deseamos que nuestros clientes se diviertan corriendo con la RR y esperamos que los éxitos recompensan el trabajo duro de los equipos, así como el de nuestro equipo de apoyo.”

La oferta deportiva de BMW Motorrad Motorsport para los pilotos y equipos privados de BMW Motorrad cubre un amplio espectro. En numerosos campeonatos internacionales y nacionales, los equipos dispondrán de la asistencia in situ de los ingenieros de BMW Motorrad Motorsport que trabajarán en los circuitos junto a los equipos durante las pruebas y las carreras de fin de semana. Otro de los pilares de esta ayuda son los cursillos especiales

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
press.bmwgroup-sport.com



# BMW Motorrad Motorsport Corporate Communications



para técnicos e ingenieros de los equipos organizados en Munich y en los mercados locales. Los expertos de Múnich también ofrecen su colaboración a través del correo electrónico y del soporte telefónico, respondiendo a cualquier necesidad o cualquier otra demanda especial. A través de Internet, pueden conectar directamente sus ordenadores portátiles a las motos de competición, no importa en qué lugar del mundo se encuentran, y ayudar con el mapeado, reglajes y resolución de problemas. Además, el espectro incluye soporte para ajustar la electrónica a actualizaciones periódicas de software, kits de competición y recambios deportivos que han sido desarrollados especialmente para la competición. Aunque cada campeonato tenga sus propias normas y requisitos técnicos, los ingenieros de BMW Motorrad Motorsport son capaces de apoyar con éxito a sus clientes en todas sus diferentes necesidades gracias a su gran experiencia. Al hacerlo, ayudan a los equipos privados a explotar todo el potencial de la BMW S 1000 RR.

Puede encontrar toda la información sobre las actividades de BMW Motorrad Motorsport en la página web de BMW Motorrad Motorsport:

[www.bmw-motorrad-motorsport.com](http://www.bmw-motorrad-motorsport.com)

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

